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問
「学校の安全対策の改善は」
　大阪府寝屋川市中央小学校で起きた教職員殺傷
事件をきっかけに、学校の安全対策が再び大きな
問題になっています、学校の安全対策の改善はど
のようにされたのか。
答　東教育長
　学校の安全管理全般について「危機管理マニュ
アル」の見直しや改善を行うよう学校長に指示し
ています。
　防犯機具の配備、防犯訓練の実施等についても
指導していきたいと考えています。

　携帯電話へのメール配信は、志免町の運用状況
を見守りながら検討していきたいと考えています。
　防犯訓練は、昨年度から各学校で実施、年一回
以上実施するように指導しています。
　粕屋地区学校警察連絡協議会を通じて学校周辺
のパトロール強化を要請しました。
　各学校に「子どもの安全サポーター」のような
ボランティア活動を展開していただくよう働きか
けています。
　ステッカーは十七年三月に百五十枚を作成しま
したので、公用車等へのステッカー貼付について
も引き続き実施します。

［検討の結果］

執行部の答弁は、実行されているか？

問
「高齢者などの災害弱者の緊急対応策は」
　阪神・淡路大震災から十年目を過ぎましたが、
この災害で犠牲になった方々の半数以上が、自力
で非難することができない高齢者や障害者という
災害弱者と呼ばれている方々です、災害弱者に対
する緊急対応策はどのようにされるのか。
答　中嶋町長
　地域の人たちの結びつきを強くしていくという
ことが大事なことだと思います、地域での防災組
織づくりを推進していきたいと考えます。
　避難場所の標識及び誘導灯の設置については十
七年度に設置予定です。

　須恵町地域防災計画も策定され、地域での防災
組織づくりの推進策について検討中です、避難場
所の標識及び誘導灯の設置は現在工事中で十月末
完了予定となっています。

［検討の結果］

設置工事が進んでいる
避難場所の標識

問
「国民健康保険証のカード化の推進は」
　将来のカード化に向けての形態や費用面の研修・
研究が始まったと聞いているが、今後の実施見込
みは、また早期実現ができないものか。
答　安部住民課長
　一人に一枚配布することで非常に便利な面もあ
りますが、紛失等による事故等も発生しますし、
多大な費用も伴います。
　国保連合会等関係団体と連携を図りながら、粕
屋地区国保担当課長会等でカード化に向けてさら
に検討していきます。

　八月に粕屋地区担当課長・主務者会を開催し保
険証のカード化について検討しました、各町とも
検討段階であり、いくつもの問題点があることか
ら、現在福岡県で実施している久留米市と、十八
年十二月から実施予定の福岡市に十七年度中に視
察することを計画しています。

［検討の結果］
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追跡追跡追跡
問
「乙植木～平原線の道路改良を」
　乙植木～平原線の一部区間が未整備のままで、
穏やかなＳ字カーブになっており交通量も多
く非常に危険な状況です、改良整備が望まれ
ておりますのでぜひ実施・検討を。
答　中嶋町長
　下水道工事の予定があり、下水道工事と合
わせた形で計画をしています。

　施工計画に伴う測量設計業務を六月末に委
託契約発注しています。

［検討の結果］

問
「福祉の広報充実を」
　点字による町報・議会だよりは発行されていません。
　便利な福祉用具の紹介等も充実されていません。
　障害者の方々に福祉の情報の提供・充実を。
答　中嶋町長
　障害者に優しい行政として緊急性を必要とするところから実
施します。
　今後、総合的に福祉問題についての基本的な方針を出してい
かなければならないと思っています。

　「福祉の広報」につきましては、〔保健・医療〕〔高齢者・
障害者福祉〕〔介護保険制度〕〔国保・年金〕〔保健・予防〕〔子
育て支援〕等の利用、サービス内容の冊子を作成し、各家庭に
お届けしたいと思います。
　現在関係所管課で調整を行い、今年度中に発行したいと考え
ています。

［検討の結果］

道路改良が予定されている乙植木～平原線

　町議会の活動の状況を知るた

めに、どなたでも傍聴できます。

　申込みの受付は、役場４階議

会事務局で行っています。

　なお、次の定例議会は、

12月13日からの予定です。
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